

## **VALENCIA SERÁ LA CIUDAD INVITADA EN LA EDICIÓN 2024 DE GREENCITIES & S-MOVING**

**Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, confirma a Valencia como la ciudad invitada de su edición 2024, que tendrá lugar los días 24 y 25 de septiembre en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga). A través de esta participación, la capital valenciana tendrá la oportunidad de mostrar su ecosistema *smart* como referente en el ámbito de la gestión urbana inteligente y sostenible a nivel internacional**

**El evento avanza en la convocatoria de un amplio programa de contenidos que abordará temas como la gestión del agua, la modernización de los servicios públicos para la ciudadanía, la nueva movilidad, la eficiencia en el alumbrado público o la transformación de las infraestructuras y combustibles alternativos, entre otros**

*Málaga, 8 de julio de 2024.* - Valencia será la ciudad invitada de Greencities & S-Moving, Urban Intelligence and Smart Mobility, en su edición 2024, que tendrá lugar los días 24 y 25 de septiembre en FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga). De este modo, el ecosistema *smart* valenciano tendrá la oportunidad de mostrar un modelo referente en el ámbito de la gestión urbana inteligente y sostenible a través de su participación destacada en diferentes espacios del evento. Cabe recordar que Valencia ha sido elegida oficialmente Capital Verde Europea 2024 por sus logros en materia de turismo sostenible, neutralidad climática y transición verde inclusiva y, además, ha sido una de las primeras ciudades europeas en recibir el distintivo de Ciudad Misión de la Unión Europea por su compromiso con la descarbonización.

Así se ha dado a conocer hoy en la reunión que ha celebrado el Comité Organizador del foro con la presencia del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la concejala de Turismo, Innovación, Tecnología, Agenda Digital y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Valencia, Paula Llobet; el presidente de este Comité y director general de Endesa para Andalucía y Extremadura, Rafael Sánchez, y José de la Uz, presidente de RECI, alcalde de Las Rozas y vicepresidente de este órgano junto a Carles Ruiz, presidente de la Red Inpulso y alcalde de Viladecans.

Entre otras iniciativas, Valencia ha puesto en marcha un programa de transporte sostenible que no solo promueve prácticas de movilidad más ecológicas y eficientes, sino que también refleja una apuesta por la mejora de la calidad de vida de la ciudadanía. Asimismo, ha implementado una serie de medidas innovadoras que buscan reducir la huella de carbono y fomentar así un espacio más saludable y accesible.

De esta manera, la ciudad presentará sus casos de éxito, ejemplos de colaboración público-privada, desafíos y retos enfrentados, oportunidades de financiación, colaboraciones y actores involucrados en estos procesos.

Greencities & S-Moving es el principal encuentro en España que conecta a los actores públicos y privados para impulsar una transformación urbana y movilidad inteligentes, centradas en la ciudadanía y con la sostenibilidad como eje principal. En este sentido, y en línea con la convocatoria de alcaldes y alcaldesas que el evento venía haciendo en años anteriores, en esta edición contará con un nuevo encuentro exclusivamente para regidores y regidoras coorganizado por las redes Inpulso y RECI y la Fundación COTEC para la innovación, y cuya temática será la innovación como respuesta a los grandes desafíos que viven las ciudades. Otros contenidos dirigidos a los territorios serán la convocatoria de los primeros 'Smart City Awards Greencities & S-Moving' y la tercera edición del encuentro entre técnicos de

ayuntamientos y diputaciones provinciales que coordinará la Red Innpulso con la colaboración de la Red de Ciudades Inteligentes (RECI).

### **Agenda urbana global**

Greencities & S-Moving desarrollará un programa de contenidos que busca ofrecer soluciones innovadoras a los grandes retos de la agenda urbana global actual en materia de agua y sequía, sobre las estrategias territoriales integradas, la modernización de los servicios públicos para la ciudadanía, impulso a los combustibles alternativos, los nuevos modelos en movilidad y la Zona de Bajas Emisiones (ZBE), la eficiencia en el alumbrado público o los puertos verdes.

El foro reunirá a expertos y representantes de empresas y entidades de diferentes ciudades y países para compartir, analizar y mostrar las principales tendencias de la aplicación de la innovación en la gestión urbana y la movilidad a nivel global, siendo la sostenibilidad el eje transversal del programa.

Greencities & S-Moving está coorganizado por FYCMA (Palacio de Ferias y Congresos de Málaga), del Ayuntamiento de Málaga, y AMETIC. Cuenta con el apoyo de la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía y de Telefónica como *Premium Partners* del evento. La Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía participa como *Golden Partner*. Por su parte, Endesa X y las empresas municipales Emasa, Limpieza de Málaga y Parque Cementerio de Málaga son *Silver Partners*. Asimismo, son *City Partners* la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FEMP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FAMP), la Red Española de Ciudades Inteligentes (RECI), la Red Innpulso y el Smart City Cluster.

Más información en [www.greencitiesmalaga.com](http://www.greencitiesmalaga.com), así como en los perfiles de [Facebook](#), [X](#) y [LinkedIn](#).